



Poursuite d'une forte croissance du CA au T1 2015 : +25,7% à 538 M€

OBJECTIF DE CA 2015 CONFIRMÉ À 2 310 M€ (+18,5%)

Puteaux, le 5 mai 2015

Le groupe ORPEA, un des leaders européens dans la prise en charge globale de la Dépendance (maisons de retraite, cliniques de moyen séjour et de psychiatrie), annonce aujourd'hui son chiffre d'affaires du 1^{er} trimestre, clos au 31 mars 2015.

Forte hausse du chiffre d'affaires

En M€		
France		
% du CA total		
International		
% du CA total		
Belgique		
Espagne		
Italie		
Suisse		
Allemagne		
Chiffre d'affaires total		
Dont Croissance organique ¹		

T1 2015	T1 2014	Var.
391,1	359,8	+8,7%
73%	84%	
146,9	68,2	+115,4%
27%	16%	
41,0	40,7	
15,6	12,3	
10,7	9,7	
27,5	5,5	
52,1	0,0	
538,0	428,1	+25,7%
		+5,8%

Senevita en Suisse est consolidé à partir du $1^{\rm er}$ avril 2014, Silver Care en Allemagne est consolidé à partir du $1^{\rm er}$ juillet 2014 et SeneCura en Autriche sera consolidé à partir du $1^{\rm er}$ avril 2015.

¹ La croissance organique du chiffre d'affaires du Groupe intègre : 1. La variation du chiffre d'affaires (N vs N-1) des établissements existants consécutive à l'évolution de leurs taux d'occupation et des prix de journée, 2. La variation du chiffre d'affaires (N vs N-1) des établissements restructurés ou dont les capacités ont été augmentées en N ou en N-1, et 3. Le chiffre d'affaires réalisé en N par les établissements créés en N ou en N-1. Est intégrée à la croissance organique, l'amélioration du chiffre d'affaires constatée par rapport à la période équivalente précédente, sur les établissements récemment acquis.



Yves Le Masne, Directeur Général d'ORPEA, commente : « L'activité du 1^{er} trimestre confirme l'excellente dynamique de croissance dans laquelle ORPEA continue d'être engagé, avec une nouvelle progression forte du chiffre d'affaires de +25,7% à 538 M€.

Tous les pays, dans lesquels ORPEA est présent, enregistrent une forte croissance, aussi bien organique qu'externe. Le Groupe continue de bénéficier de sa politique de développement international : le chiffre d'affaires hors de France a ainsi plus que doublé (+115%), notamment sous l'effet des acquisitions en Suisse et en Allemagne.

Preuve de la qualité du modèle de développement créateur de valeur déployé par ORPEA, la croissance organique demeure solide à +5,8%. En effet, dans tous les pays, les taux d'occupation restent excellents, grâce aux forts besoins du secteur mais aussi à la qualité des équipes et des localisations des établissements du Groupe. La croissance organique a aussi bénéficié de la montée en puissance des établissements récemment ouverts. Sur le 1^{er} trimestre ORPEA a ouvert 550 lits, situés dans 6 établissements, dont les 2/3 à l'international (Allemagne et Belgique).

Cette solide et puissante dynamique de croissance va se poursuivre sur l'ensemble de l'exercice, avec notamment la contribution du leader autrichien des maisons de retraite, SeneCura, dont l'acquisition a été finalisée, comme prévu, le 1^{er} avril.

Ainsi, ORPEA confirme, avec sérénité, son objectif de chiffre d'affaires 2015 de 2310 M€ (+18,5%), qui ne tient pas compte d'éventuels développements complémentaires. »

Finalisation de l'acquisition de SeneCura en Autriche et République tchèque

Comme prévu, ORPEA a finalisé, le 1^{er} avril 2015, l'acquisition du Groupe SeneCura, leader autrichien du secteur privé des maisons de retraite avec 3 936 lits, également présent en République tchèque avec 300 lits en construction.

Cette acquisition, entièrement payée en numéraire, sera relutive sur le bénéfice par action dès cette année.

Cette opération correspond parfaitement au déploiement stratégique d'ORPEA à l'international :

- un cadre réglementaire complexe, présentant de fortes barrières à l'entrée ;
- un pays avec un pouvoir d'achat important et un secteur privé commercial ne représentant que 10% de l'offre ;
- un groupe disposant d'une solide réputation de Qualité, avec un positionnement de leader unique (45% des lits du secteur privé), et une équipe de management experte et reconnue.

ORPEA est très heureux d'accueillir les 2 000 collaborateurs de SeneCura avec lesquels le Groupe a d'ores et déjà commencé à travailler sur l'intégration, en partageant l'expertise des deux groupes en matière de prise en charge de la Dépendance. L'expérience d'ORPEA dans ce domaine lui permet de développer des processus d'optimisation, qui respectent cependant, évidemment, les divers usages liés à la culture de chaque pays.

Fort des moyens financiers importants apportés par ORPEA et, de l'expertise immobilière spécifique du Groupe, divers projets porteurs de création de valeur, sont déjà à l'étude en Autriche.



A propos d'ORPEA (www.orpea-corp.com)

Créé en 1989, et coté sur Euronext Paris depuis avril 2002, ORPEA est un leader européen de la prise en charge globale de la Dépendance. Le Groupe dispose d'un réseau européen unique de 600 établissements pour 58 334 lits (dont 9 101 lits en restructuration ou construction), soit :

- 32 792 lits en France répartis sur 354 sites (dont 3 931 lits en restructuration ou construction)
- 25 542 lits en Europe (Allemagne, Autriche, Belgique, Espagne, Italie, République tchèque et Suisse) répartis sur 246 sites (dont 5 170 lits en restructuration ou construction)

Compartiment A d'Euronext Paris, marché du Groupe Euronext Membre des indices SBF 120, STOXX 600 Europe, MSCI Small Cap Europe et CAC Mid 60 Membre du SRD

ISIN: FR0000184798- Reuters: **ORP.PA** - Bloomberg: **ORP FP**



Relations investisseurs:

ORPEA

Yves Le Masne Steve Grobet

Directeur Général Relations investisseurs

Tél.: 01 47 75 74 66

Email: s.grobet@orpea.net

NewCap.

Dusan Oresansky / Emmanuel Huynh

Tél.: 01 44 71 94 94 orpea@newcap.fr

Relations médias:

NewCap.

Dusan Oresansky / Nicolas Merigeau

Tél.: 01 44 71 94 94 orpea@newcap.fr